
NEWS

[**Erstsemester-Begrüßung im Rathaus**](#)

21.03.2017 | Zum Semesterstart lädt der Oberbürgermeister von Aalen traditionell alle Erstsemester der Hochschule Aalen ins Rathaus ein. Beim Get together in entspannter Atmosphäre lernen sich die Studierenden untereinander kennen und erfahren viel wissenswertes über Aalen und die tollen Freizeitmöglichkeiten. Auch das Begrüßungspaket der Stadt Aalen, mit vielen Gutscheinen und Vergünstigungen, lockt Studierende mit Erstwohnsitz in Aalen an.

Die Business Development Erstsemester ließen sich natürlich auch das gemeinsame Foto mit dem OB nicht entgehen.